

教育会館大規模修繕工事完了 2025年度、装いを新たにスタート



マンションなどの大規模修繕工事は12年を目安に行うとされていますが、2001年12月に竣工した当教育会館は築20年を越えても、工事の見通しが立たず、大規模修繕工事が出来ない状態が続きました。そんな中、2023年7月、三浦半島地区教職員組合の元組合員である齋藤貞子さんより、多額の遺贈寄付を受けました。寄付金の使途としては「公益財団法人横須賀三浦教育会館の維持・管理および活動のため」となっており、この寄付金を念願の大規模修繕工事費に充てさせていただくことができました。齋藤貞子さんには、改めて感謝申し上げます。

今回の大規模修繕工事により、建物維持のための差し迫った課題はほぼ解消されました。後付けのいろいろなお願いを受け入れてくださった工事業者(株)エスシープランニング、アドバイスをいただいたみなさまに厚く御礼申し上げます。

当会館は、2010年12月に公益財団法人となり、市民参加による公益事業の充実を図ってきました。特に、幼児・児童を対象とした「ファミリーコンサート」「おやこdeアート」、青少年向けの「科学工作教室」や「サイエンスショー」、大人の「クラリネットサークル」「サタデーシング～愛唱歌を楽しむ会～」「健康ヨガサークル」などのサークル活動は、市民の自主的な運営により活発に行われ好評を得ています。

また、キュレーター林綾野さんによる「名画セミナー」も人気があります。教育会館ふれあいコンサートは、市民のみなさまに生の音楽を身近で楽しんでいただくため、2004年度からスタートし今日まで親しまれてきています。現在、「ふれあいコンサート」の名の通り、身近で演奏者とふれあい、家族や友だちとも気軽に楽しむ場となっています。

当教育会館は、昨年60周年を迎えました。61年目にあたる2025年度は、装いを新たにスタートできました。今後も、公益事業の充実を図り、市民に親しまれる教育会館として発展させていきたいと思えます。



「おやこdeアート」 2024.7.27~28



「ファミリーコンサート」 2024.7.21



「名画セミナー」 2024.9.29